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Quiero saludar a nuestros queridos vecinos, a la Señora Presidente del Concejo 

Deliberante Jacinta Eberle, Señor Secretario Legislativo, Señoras y Señores 

Concejales, Funcionarios, Legisladores,  Funcionarios que nos visitan de otras 

ciudades y a todos los que nos están viendo desde sus casas:  

Es un gran privilegio para mí poder dirigirme a ustedes en este primer año al 

frente de la intendencia de nuestra querida Crespo.  

Quiero comenzar expresando, a nuestros vecinos, mi más sincero 

agradecimiento por la confianza depositada en nosotros, en nuestro equipo. 

Vamos a dar todo para estar a la altura de lo que esta ciudad necesita. 

Esta nueva gestión que estamos iniciando, representa una continuidad 

responsable y comprometida con el legado que nos dejó el ex intendente Darío 

Schneider.  

Darío junto con su equipo, marcaron un rumbo para la ciudad. Un camino que 

valoramos por sus enormes logros. Nosotros asumimos con mucha humildad el 

desafío de seguir ese camino, pero ampliándolo y mejorando allí donde se 

pueda, en todos los aspectos que hacen grande a Crespo, poniendo el hombro 

en todo lo que aún falta.  

Nosotros, los crespenses, somos gente de trabajo. Nos distinguimos por eso, no 

bajamos los brazos nunca. Y con ese espíritu forjamos esta ciudad, nuestra 

increíble ciudad que se distingue por su pujanza, su cultura del trabajo, la 

calidez y familiaridad de los vecinos, y el orden. Ese orden que tanto nos 

representa, en todos los ámbitos, desde lo presupuestario, llevando las cuentas 

ordenadas, hasta la conservación de nuestros espacios públicos.  

Demás está decir que me siento profundamente honrado y orgulloso de ser 

crespense, y de poder llevar esta investidura que me han confiado.  

 



 
 

 

Nosotros, aquí en la ciudad, sentimos que vivimos en una isla, en un mundo 

aparte. Sin embargo, estamos inmersos en un contexto complejo a nivel 

provincial y nacional, una crisis sin precedentes. Nosotros vamos a mirar de 

frente a esta situación, como hacemos siempre, como estamos acostumbrados: 

trabajando todos los días, emprendiendo, pensando ideas nuevas, fortaleciendo 

nuestra cultura. 

Quiero comenzar destacando un tema de suma importancia para mí y para todo 

nuestro equipo de trabajo: la salud. La salud de cada uno de nosotros, la salud 

de cada Crespense. 

Una necesidad que ha sido expresada repetidamente por las familias de nuestra 

ciudad durante mucho tiempo es la creación de una Guardia Pediátrica. Hemos 

escuchado las experiencias de nuestros vecinos y creemos, firmemente, que 

este es un asunto fundamental. 

Estas experiencias nos impulsan a encontrar una solución. Una solución que 

requiere de una colaboración estrecha entre el Ministerio de Salud de la 

Provincia, el Hospital San Francisco de Asís y la Municipalidad. 

Hemos mantenido reuniones con los pediatras de nuestra ciudad y también nos 

hemos reunido con el Ministro de Salud de Entre Ríos, Dr. Guillermo Grieve, 

para avanzar hacia la creación de la Guardia Pediátrica en el Hospital San 

Francisco de Asís.  

Por primera vez, sentimos que las autoridades de salud de nuestra provincia 

comprenden la gravedad de esta situación y están comprometidas a trabajar 

con nosotros. Los crespenses estamos cada vez más cerca de convertir en 

realidad, la Guardia Pediátrica en nuestra ciudad. 

Hemos gestionado ante el Ministerio de Salud de la Provincia para seguir 

mejorando nuestro Sistema de Emergencia Municipal de Crespo (SEMUC), 

mediante la incorporación de nuestra ciudad al Sistema de Atención Médica de 

Emergencias (SAME). Un sistema que potenciará al actual, con la presencia de 

un profesional médico en la ambulancia. Sabemos que los primeros minutos, 

cuando ocurre un evento en el que la salud del paciente se pueda ver 

comprometida, son fundamentales.  

 



 
 

 

Nos pone orgullosos que tras las gestiones realizadas y bajo el Programa 

Entrerriano de Salud, el Hospital San Francisco de Asís de nuestra ciudad vuelva 

prontamente a realizar partos con la implementación de los Centros Obstétricos 

Neonatológicos Seguros (CONeS), para el seguimiento inicial de los embarazos 

mayores a 37 semanas y sin riesgo. En nuestro hospital volverán a nacer los 

gurises crespenses. 

La educación es la base de todo, con más y mejor educación vamos a poder 

asegurarnos un mejor futuro. Al invertir en educación, aportamos herramientas 

necesarias para desarrollar habilidades y conocimientos, y además fomentamos 

la igualdad de oportunidades y el acceso a un futuro prometedor. Desde 

nuestra gestión estamos para acompañar y potenciar la educación. 

Con gran entusiasmo, la semana pasada marcó el inicio del ciclo lectivo de una 

nueva Escuela Primaria en nuestra ciudad. La Escuela Nº 270 'El Redentor'. 

Detrás del comienzo del funcionamiento de esta escuela hay un gran trabajo de 

servicio de la Congregación Evangélica de Crespo de la Iglesia Evangélica del 

Río de la Plata (IERP), con el apoyo y el acompañamiento activo del municipio. 

Ahora iniciaron sus clases en un espacio proporcionado por la Municipalidad, y 

pronto se trasladarán a su propio edificio, en los terrenos del Barrio Parque del 

Lago que fueron donados por la administración municipal a la institución. Esto 

refleja el compromiso con la educación y el desarrollo de nuestra comunidad. 

Nuestra gestión trabaja en sintonía con las instituciones. Por eso apoyamos, 

sostenemos y desarrollamos las propuestas educativas, logrando convenios y 

fomentando distintas propuestas, en trabajo articulado. En estos días 

comenzaron a cursarse dos nuevas carreras en la ciudad, ambas con los cupos 

completos de estudiante para el cursado: la Tecnicatura Universitaria en 

Mecatrónica, dictada por la Universidad Tecnológica Nacional (UTN) y la 

Tecnicatura Universitaria en Gestión de Recursos Humanos, dictada por la 

Universidad Nacional de Entre Ríos (UNER).  

Nahiara, una estudiante de la carrera de Mecatrónica, nos contó que hace 2 

años se vino a vivir a nuestra ciudad por nuestras propuestas educativas y 

formativas. Ella realizó un curso de electricidad en el Centro de Formación 

Profesional y ahora estaba muy interesada en la carrera de Mecatronica por la 

salida laboral. 



 
 

 

Danisa y Mauricio, estudiantes de Recursos Humanos, nos contaron lo 

importante que es para ellos poder realizar la carrera en la ciudad. Porque no 

tienen que viajar y cuentan con un espacio como el Punto Digital que ofrece la 

ciudad ante cualquier eventualidad.  

Estamos convencidos de que si a nuestra cultura del trabajo y del 

emprendedurismo, le sumamos conocimiento, la ciudad se potenciará mucho 

más. 

Este mes estamos finalizando las reformas en el Centro de Formación 

Profesional, dependiente del Consejo General de Educación y la Municipalidad 

de Crespo. Funcionará en una de las dependencias del Centro Cultural la 

Estación. 

La remodelación del espacio para la implementación de talleres de formación 

laboral, completa la oferta educativa y cultural en los barrios San Cayetano y 

Guadalupe. Porque funcionará junto al Centro Cultural ‘La estación’ y al espacio 

de Primera Infancia ‘Vagoncitos’. En este sector de la ciudad, se puso en valor 

el Parque Virgen de Guadalupe, mediante el programa ‘La Plaza de Mi Barrio’, 

se realizó la pavimentación de calles, cordones cuneta y la adecuación de los 

espacios de La Estación, generando un verdadero hito de transformación en la 

zona sur de la ciudad.    

También dentro de los espacios de formación y escuchando la necesidad de los 

elaboradores de alimentos de contar con un espacio seguro para sus 

producciones, en colaboración con la Universidad Tecnológica del Litoral y el 

Grupo Motta; impulsamos la creación de una sala de elaboración comunitaria 

denominada INCEPA (Incubadora de Emprendedores de Productos 

Alimenticios). El propósito de esta iniciativa es proporcionar a los pequeños 

elaboradores de alimentos las herramientas necesarias, tanto edilicias como 

técnicas, para formalizar sus actividades y trabajar de manera segura y en 

cumplimiento con la legislación alimentaria vigente. El espacio comenzará a 

funcionar en las próximas semanas en el predio de la Avicultura, lo que 

representa un hito significativo en el proyecto. 

 



 
 

 

Crespo es sinónimo de pujanza, por eso nuestra ciudad es un semillero de 

emprendedores. Trabajamos incansablemente para promover el empleo y la 

inserción laboral, siendo un puente vital entre las empresas y nuestros 

ciudadanos en busca de oportunidades laborales. 

La Subdirección de Empleo y Emprendedurismo no solo fomenta la formación 

laboral en el ámbito privado, sino que también respalda los entrenamientos 

prácticos que permiten a los jóvenes obtener su primer empleo. Estas 

oportunidades, financiadas en parte por el Ministerio de Capital Humano, 

brindan experiencia laboral, y fortalecen nuestra cultura del trabajo. 

Siempre comprometidos con la inclusión laboral, mantendremos la vigencia del 

Programa Promover Igualdad, que apoya a personas con discapacidad, 

mejorando sus habilidades y promoviendo la igualdad de oportunidades en el 

trabajo. Este programa refleja nuestros valores de equidad y respeto por la 

diversidad. 

Sin dudas vamos a continuar respaldando a nuestros emprendedores locales. 

Para eso existe el Programa de Empleo Independiente, proporcionando el 

apoyo necesario para que puedan convertirse en sus propios jefes y contribuir 

al desarrollo económico de nuestra ciudad. 

Nuestro compromiso con el crecimiento económico y el fortalecimiento de la 

cultura del trabajo, se refleja en las capacitaciones y cursos que ofrecemos en 

colaboración con el Club de Emprendedores y la Facultad de Ciencias 

Económicas. Estas iniciativas brindan herramientas prácticas para el éxito 

empresarial y promueven una mentalidad emprendedora y creativa en nuestra 

comunidad. 

Además, organizamos las Ferias ‘Crespo Emprende’ para destacar y celebrar el 

talento y la innovación de nuestros emprendedores locales. Estas ferias son una 

oportunidad para mostrar nuestros productos, servicios y también, no menor, 

para fortalecer el sentido de comunidad y orgullo en nuestra ciudad. Poniendo 

en valor la marca ciudad ‘Crespo Hace’ difundiendo y posicionando productos y 

servicios locales.  

 



 
 

 

Valoramos profundamente el papel de los emprendedores en el crecimiento y 

desarrollo de Crespo. Su trabajo incansable y su espíritu innovador, son 

fundamentales para el éxito de nuestra ciudad y reflejan nuestra sólida cultura 

del trabajo. 

El Parque Industrial Crespo (PIC), es otro reflejo de nuestra cultura de trabajo, 

en continuo desarrollo, creciendo y siendo un faro del progreso en la ciudad. 

Continuamos el estrecho vínculo con las empresas ubicadas en el parque, 

conociendo sus inquietudes y buscando potenciar la capacidad productiva local.  

Estamos realizando mejoras en la infraestructura en los accesos. Esto es para 

beneficiar tanto a empleados como a transportistas de pequeño porte, para que 

puedan acceder a los establecimientos productivos sin necesidad de subir a la 

ruta. Además, en un trabajo conjunto con Vialidad Nacional, el municipio brindó 

mano de obra, materiales y maquinaria para la realización de una colectora 

sobre la Ruta Nacional 12 para garantizar una mejor y más segura circulación 

para el ingreso y egreso a una nueva planta productiva. 

Estamos trabajando muy fuerte en el proyecto para la creación del segundo 

Parque Industrial. Estamos convencidos que Crespo puede posicionarse como 

un polo productivo, de innovación y de desarrollo a nivel nacional, y para eso 

hay que generar las mejores condiciones de radicación de empresas nuevas y 

ampliación de las existentes.  

Esas mejores condiciones implican mejor infraestructura, y es por eso que 

estamos trabajando para avanzar en una obra de sistema de pretratamiento de 

efluentes industriales dentro del Parque, para disminuir la carga orgánica que 

se descarga a las lagunas de tratamiento de efluentes de toda la ciudad.  Es 

una obra estratégica y trascendental, que va a poner definitivamente en valor el 

Parque Industrial y además nos permitirá alcanzar los estándares que buscamos 

para mitigar el impacto ambiental. 

Vamos a trabajar en fortalecer nuestra política ambiental, campañas de 

separación en origen, educación ambiental en los barrios, continuando con los 

trabajos de reciclado y reutilización, buscando la sustentabilidad, como así 

también buscando reducir el consumo de energía con la aplicación de energías 

renovables en espacios municipales.  



 
 

 

Nuestro Parque Ambiental será potenciado, mirando hacia el futuro y 

asegurando el desarrollo con sustentabilidad para nuestra ciudad. 

Del trabajo en conjunto entre el municipio y una empresa privada Schneider 

S.R.L. que fabrica y comercializa muebles para baños, tras etapas de estudios y 

pruebas, surgió un nuevo ladrillo de PET. Ladrillo que recientemente nos han 

confirmado desde el Conicet su certificado de apto técnico para la construcción. 

También estamos trabajando para ser el primer municipio de la provincia en 

crear madera plástica con la incorporación de nueva tecnología, utilizando los 

chips de plástico no PET. 

El turismo desempeña un papel fundamental en el desarrollo y la proyección de 

Crespo como destino, no sólo en términos económicos, sino también en el 

fortalecimiento de su identidad cultural. Nuestro plan es trabajar y diseñar un 

equipo para la Microrregión Crespo y las Aldeas, con el objetivo de convertirnos 

en un destino turístico atractivo, aprovechando su belleza natural y su riqueza 

cultural. Generando también espacio de visitas a industrias de nuestra ciudad 

como así también al Parque Ambiental. 

Con el objetivo de que toda persona que visite nuestra ciudad encuentre 

información valiosa y precisa, se está actualizando la página ‘Viví Crespo’, 

cargando, actualizando y enriqueciendo la misma. En conjunto con esto, está 

en marcha un proyecto para diseñar la cartelería en espacios públicos, a la 

altura de la ciudad ordenada en la que nos gusta vivir.  

El campo y la avicultura, son nuestros motores que debemos mantener siempre 

encendidos. Continuaremos acompañando y potenciando a los productores de 

la Microrregión Crespo y Aldeas Aledañas (MiCrA). Son más de 1.500 familias 

que viven en el campo, por lo cual tenemos un fuerte sector agropecuario. El 

arraigo rural es fundamental para el crecimiento y desarrollo del territorio. 

Nos hemos reunido con la Asociación Civil Crespo Capital de la Avicultura y la 

Cámara Argentina de Productores Avícolas para poder trabajar en conjunto y 

conocer los desafíos del sector.  

 



 
 

 

También estamos trabajando de cerca con los Apicultores locales, para poder 

potenciarlos, generando el registro de productores apícolas, una manera de 

organizarse y potenciarse.  

Gestionar un Municipio implica la toma de decisiones a diario, para eso la 

Oficina de Estadísticas cumple un rol fundamental mediante la elaboración y 

presentación de diferentes informes; lo que nos permite contar con un 

diagnóstico certero y objetivo de la realidad económica, financiera, social, 

educativa y demográfica de la ciudad. Es un área clave, sobre todo porque 

nuestra ciudad es dinámica y creciente, entonces los diagnósticos deben estar 

actualizados.  

Los datos son de todos, y estamos convencidos que la transparencia en la 

gestión pública es un principio democrático, que permite tener y construir un 

gobierno confiable, abierto y transparente en el uso de sus recursos y de 

decisiones. 

Hace pocos días nuestra ciudad fue reconocida y tomada como ejemplo, en la 

presentación del programa provincial ‘Entre Ríos Transparente’, impulsado por 

nuestro gobernador Rogelio Frigerio. Iniciativa en la que se busca fortalecer la 

transparencia, la rendición de cuentas y la apertura de datos en el ámbito 

gubernamental. Estamos muy orgullosos de ser reconocidos por algo tan 

importante. Esto es a lo que apuntamos, mantener la transparencia de nuestra 

gestión, afianzar la confianza de nuestros vecinos, y ser un ejemplo para las 

ciudades que se integren al camino de la transparencia.   

Vamos a continuar con la actualización del Portal de Datos Abiertos y ampliar 

las formas de divulgación y comunicación de los resultados de los diferentes 

informes que se presenten, de manera tal que el ciudadano de Crespo pueda 

seguir y evaluar las decisiones y políticas de gobierno que llevamos a cabo.  

En nuestro compromiso continuo con la modernización y el bienestar de la 

comunidad, es esencial mejorar la eficiencia y rapidez en la gestión de 

reclamos. Para ello, seguimos implementando herramientas tecnológicas que 

facilitan una interacción más dinámica y cercana. 

 



 
 

 

Hemos creado el espacio ‘Atención Ciudadana’, destinado a resolver problemas 

y atender solicitudes de manera más efectiva. Este espacio no sólo permite la 

gestión y seguimiento de reclamos, sino que también establece un sistema de 

monitoreo continuo de su satisfacción. 

Además, estamos en proceso de incorporar inteligencia artificial a nuestro sitio 

web y otras plataformas de comunicación para mejorar -aún más- la atención y 

facilitar trámites y solicitudes de manera eficiente. Quiero dejar en claro que la 

inteligencia artificial no reemplazará jamás la conversación cara a cara con los 

vecinos, solamente ponemos a disposición un medio más, para quienes les 

resulte más cómodo utilizarlo.  

Para garantizar la transparencia y calidad en los servicios públicos, a partir de 

este año la Oficina de Estadísticas publicará informes mensuales sobre reclamos 

relacionados con los servicios municipales, proporcionando indicadores claves 

para evaluar y mejorar nuestro desempeño. 

Incorporaremos una plataforma de trámites a distancia (TAD) para que vecinos 

y empresas de la ciudad, a través de su Identidad Digital Unificada, puedan 

realizar gestiones ante el municipio sin trasladarse, en cualquier día y horario. 

En nuestro compromiso constante por mejorar, estamos introduciendo un 

asistente de gestión de proyectos en la administración, mediante un tablero de 

gestión que permitirá optimizar acciones y recursos en todas las áreas 

municipales. 

En definitiva, la idea es estar cerca, a la mano de todos. Que cualquiera y por 

cualquier problema, tenga un canal de comunicación, en el que encontrará 

seguimiento y a partir del cual buscaremos una solución. 

Estar en cercanía con nuestros vecinos también implica comprometernos con su 

seguridad en todas sus dimensiones. Es por eso que hemos mantenido 

reuniones con el Ministro de Seguridad y Justicia de Entre Ríos, Néstor 

Roncaglia, y el Jefe de la Policía de Entre Ríos, Claudio González, con el fin de 

avanzar en la implementación del Centro de Monitoreo de la ciudad. Este centro 

estará ubicado en el edificio municipal situado en Avenida Humberto Seri y 

Tratado del Pilar, a pocos metros de la Comisaría Crespo.  

 



 
 

 

Se trata de una expansión del sistema de cámaras de seguridad que ya opera 

en la municipalidad con 50 cámaras, con mejor y mayor tecnología, sumando 

las cámaras pertenecientes a la Policía de Entre Ríos en la ciudad. 

El Centro de Monitoreo estará operativo las 24 horas del día, los 365 días del 

año, con una visualización continua en tiempo real y una comunicación directa 

con todas las instituciones que forman parte de Defensa Civil. Creemos, 

firmemente, que este centro representa un avance significativo en términos de 

seguridad para la ciudad, centrándonos principalmente en la prevención, 

porque queremos seguir viviendo en una ciudad tranquila. 

Nuestra cultura es nuestro patrimonio y nuestro refugio para mente y alma. La 

diversidad cultural, presente en nuestra ciudad, nos brinda la oportunidad de 

explorar y celebrar una amplia gama de expresiones artísticas, tradiciones y 

valores que nos enriquecen como individuos y nos conectan con nuestro 

pasado, presente y futuro. 

En la Fiesta Nacional de la Avicultura, la comunidad de Crespo, la región y el 

país, se encuentran para mostrar todo su potencial productivo, comercial, 

emprendedor y cultural. Es por eso que este año, en el mes de noviembre, 

realizaremos una nueva edición de la Fiesta Nacional de la Avicultura.  

Nuestra Orquesta Sinfónica Municipal de la Ciudad de Crespo, es un ensamble 

instrumental con fines artísticos y pedagógicos. Está integrada por músicos de 

la ciudad de Crespo y localidades vecinas. Hemos planificado capacitación y 

formación permanente para sus integrantes, quienes asimismo son formadores 

de nuevos músicos; constituyéndose así en un verdadero Espacio de Formación 

Musical, de la cual con mucho orgullo podemos decir que este año saldrán 

alumnos capacitados para la enseñanza de diversos instrumentos: nuevamente, 

generando un círculo virtuoso entre cultura y trabajo. 

Conscientes de la importancia de la formación cultural, planeamos redefinir la 

implementación de los talleres artísticos, enfocándonos en fortalecer los 

aspectos creativos y técnicos de cada disciplina. Esto incluirá la oferta de 

talleres en diversos espacios como el IMEFAA, el Centro Cultural ‘La Estación’, 

el Espacio Municipal ‘Ramón Avero’, así como en todos los jardines municipales.  



 
 

 

Además, exploraremos nuevas acciones culturales en colaboración con 

instituciones intermedias y en zonas rurales, ampliando así el acceso a la 

cultura en toda la comunidad. 

El teatro se erige como un poderoso medio para explorar la complejidad de la 

condición humana, fomentar el diálogo social y comunicar mensajes que invitan 

a la reflexión y al cambio. Este pasado verano, llevamos adelante el exitoso 

Ciclo ‘Teatro para la calor’, una experiencia enriquecedora que congregó a 13 

destacados elencos locales durante dos fines de semana, atrayendo a más de 

1.500 espectadores ávidos de arte y cultura. 

Comprometidos con el desarrollo cultural de nuestra comunidad, continuaremos 

organizando eventos similares que destaquen el talento artístico local en todas 

sus manifestaciones, como una manera de celebrar y promover nuestro rico 

patrimonio cultural. 

Este año marcará un punto de inflexión en nuestras políticas dirigidas a los 

jóvenes, porque estamos enfocados en generar espacios de participación activa 

que fortalezcan su sentido de pertenencia y les brinden oportunidades reales de 

crecimiento y superación en nuestra ciudad. Implementaremos el ‘Presupuesto 

Participativo Joven’, asignando recursos para que puedan contribuir con ideas 

innovadoras y proyectos que beneficien a la comunidad en su conjunto 

Estamos fortaleciendo el sistema de becas para estudiantes de niveles 

secundario, terciario y universitario, reconociendo a la educación como la 

principal herramienta de desarrollo personal y profesional. 

Vamos a trabajar con los jóvenes en los ‘Voluntariados’, con el objetivo de 

promover y facilitar la acción y participación solidaria de los ciudadanos en 

aquellas actividades que se proyecten, desarrollen o auspicien desde ese 

espacio.  

Esto enriquece a toda la sociedad, potenciando y haciendo realidad los valores 

de la solidaridad y compromiso social. 

Nuestra ciudad reconoce en el deporte una poderosa herramienta de 

transformación social, que actúa como agente integrador, promoviendo hábitos 

saludables y transmitiendo valores esenciales que contribuyen al desarrollo 

integral de la persona y la sociedad.  



 
 

 

Es por ello que nos comprometemos a trabajar no sólo en el ámbito 

competitivo, sino también en el recreativo, con el objetivo de generar bienestar 

y una mejor calidad de vida para todos nuestros ciudadanos.  

Tuvimos un comienzo de año con una importantísima participación en las 

Colonias Municipales de Vacaciones, como así también en las colonias para 

adultos Mayores y de personas con discapacidad. Verano Voley fue récord en 

inscripciones. 

A lo largo de este año continuaremos ofreciendo actividades deportivas a través 

de nuestras Escuelas de Atletismo, Vóley y Escuelas Barriales en los playones 

deportivos de la ciudad. Sumando importantes ofertas de acceso a la actividad 

física, deportiva y recreativa mediante el Centro de Educación Física Nº 38. 

Reafirmando nuestro compromiso de apoyar y colaborar con las instituciones 

deportivas de la ciudad, en la organización de eventos deportivos y culturales 

de alto nivel. 

En materia presupuestaria, al cierre del ejercicio 2023 se ha logrado superávit. 

Esto lo hemos logrado a pesar de las condiciones complejas macroeconómicas 

nacionales, que han causado, causan y lamentablemente continuarán causando 

complicaciones en la administración financiera del Estado Municipal.  

En cuanto a la composición de los recursos, el 46,26% fueron provenientes de 

la jurisdicción propia, o sea, del cumplimiento y compromiso de pago de todos 

los crespenses. Mientras que el 53,74% fueron provenientes de jurisdicción 

nacional y provincial. Realizamos un trabajo austero con las cuentas 

municipales.  

Quiero felicitar fuertemente a todos los vecinos de la ciudad, porque gracias al 

compromiso de ustedes, los vecinos de Crespo, que cumplen con sus 

obligaciones, logramos esta situación de superávit, en un contexto tan 

complicado. Nos llena de orgullo, esto es Crespo, esto es lo que somos. 

Este año potenciaremos el Punto Saludable, fomentando los programas 

saludables y 5 días para dejar de fumar, como así también los talleres de 

psicología, nutrición, kinesiología, actividad física y controles clínicos. 

 



 
 

 

El Centro de Ayuda al niño es un espacio donde se brinda evaluación y 

tratamiento a más de 90 niños de la ciudad, en edad escolar, que presentan 

algún desafío o problemática en su desarrollo. En el presente año, con el fin de 

abordar de manera conjunta y posicionar en un rol activo a la familia, se 

sumarán encuentros frecuentes generando un espacio para las familias donde 

se abordarán temáticas comunes: puesta de límites desde la crianza positiva, 

comunicación asertiva, organización familiar, etc.  

En los Espacios de Primera Infancia contamos con 4 jardines municipales, con 

salas para niños de 1 a 3 años. Acompañamos el desarrollo integral y 

apostamos a la estimulación, mediante las propuestas desarrolladas por el 

personal docente. Además de Educación Física y Educación Musical, 

implementaremos talleres de Expresión Corporal y Estimulación del Lenguaje.  

Desde el Área de Adultos Mayores se dará continuidad a los diferentes talleres, 

que funcionan en el Centro de Día y otros espacios municipales. Los mismos, 

apuntan a la recreación y contención de los adultos mayores a través de 

actividades deportivas, cognitivas y prácticas.  

Mediante un convenio con la Fundación LAR, ofrecemos talleres en el Centro 

Municipal de Día para Adultos Mayores ‘Blanca Rojas’. Se trata de una 

articulación que nos permite trabajar en equipo, con el aporte del sector 

privado y público. 

Desde el Equipo Interdisciplinario de Abordaje de las Violencias, continuaremos 

con el programa de becas de formación laboral para mujeres, en conjunto con 

la Oficina de Empleo.  

En el Edificio NIDO ‘Dr. Adolfo Goldenberg’ continua su funcionamiento la Sala 

de Mamografía. Una iniciativa que es posible gracias al trabajo en equipo entre 

la Fundación 1 Ángel de Argentina que adquirió el mamógrafo y al 

acompañamiento de la municipalidad. Un espacio pensado para mujeres que no 

cuentan con cobertura de obra social, para que puedan acceder de manera 

gratuita a los controles preventivos del cáncer de mama. 

 

 



 
 

 

Desde el Área de Discapacidad, con el fin de seguir trabajando en pos de la 

inclusión de las personas con discapacidad en la sociedad, continuaremos con 

diferentes talleres, deportivos, culturales y de formación laboral que se ofrecen 

desde el municipio, trabajando en conjunto con las áreas correspondientes. 

Desde el Área de Salud Mental y Adicciones, uno de los objetivos es visibilizar 

las adicciones como una problemática de Salud Mental. Vamos a generar 

nuevos vínculos con el equipo de salud mental del hospital local y elaborar un 

protocolo de actuación conjunta.  

Con el Área de Juventud llevaremos adelante el programa preventivo 

‘Conductor Responsable’ y continuaremos con los talleres preventivos de 

bullying realizados con los clubes de la ciudad, ampliando la llegada a las 

instituciones escolares. 

Si bien nuestra ciudad, es una ciudad con números ordenados; como lo 

mencionaba al comienzo, estamos inmersos en un contexto complejo, en una 

crisis sin precedentes. Tenemos que ser cautos y responsables con la economía 

del municipio y esto se ve reflejado en las obras que podemos realizar y 

planificar. 

A comienzo de este año terminamos las obras de transformación y 

jerarquización del Acceso Libertad. En ese sector de la zona noreste, que nos 

conecta con la Ruta Nacional 12, realizamos intervenciones de gran valor: 

pavimentación, desagüe pluvial, iluminación y forestación. 

Estamos avanzando en la construcción del Alojamiento Deportivo en el ‘Campo 

de Deportes Yapeyú’. Una obra que potenciará a nuestro deporte y a la ciudad. 

En planta baja ya funciona el Gimnasio y el Punto Saludable. Mientras que 

estamos trabajando en la accesibilidad, los baños y el complejo habitacional 

que funcionará en la planta alta con capacidad para 24 deportistas. 

Por primera vez en la ciudad de Crespo estamos construyendo cuatro 

departamentos con ladrillos a base de PET triturado. Este complejo municipal, 

ubicado en el Barrio Guadalupe, será destinado a Viviendas Sociales para 

Adultos Mayores. Actualmente se encuentran en su etapa final dos 

departamentos y comenzamos a gestionar la finalización de los dos restantes.  

 



 
 

 

Con el propósito de seguir mejorando la trama vial, transformando la vida de 

nuestros vecinos y conectando los distintos barrios de la ciudad, comenzamos 

con las obras de pavimentación y realización de cordón cuneta. Para este año 

tenemos proyectado llegar con el pavimento a 30 cuadras. 

A lo largo del 2024 y con proyección de mejorar el sistema de desagües de la 

ciudad, avanzaremos en un canal de desagüe en Barrio Azul. El proyecto cuenta 

con más de 100 metros lineales de canalización del arroyo en Calle Pública 244, 

desde Acceso Presidente Perón hasta calle Italia. También está prevista la 

finalización del canal de desagüe pluvial ubicado en calle Alsina, entre Avda. 

Belgrano y Moreno, en el Barrio Seco. Estas obras permiten el correcto 

escurrido de aguas pluviales, logrando –además- la integración de la trama 

urbana en esos barrios de nuestra ciudad. 

En estos días está previsto el inicio de los trabajos de instalación de las nuevas 

cañerías de desagüe cloacal sobre calle Rivadavia, entre Hipólito Yrigoyen y 

Sarmiento. Esta obra, de más de 300 metros de cañerías, permitirá evitar 

filtraciones y mejorar el desagüe. 

Vamos a continuar con el Programa Participativo ‘La Plaza de Mi Barrio’, para 

diseñar y mejorar colaborativamente los espacios públicos ya existentes y crear 

nuevos en la ciudad. 

En la misma línea, con la mente siempre puesta en mejorar nuestros espacios, 

ésta que es nuestra casa, adquirimos 100 nuevas luminarias para reemplazar 

las defectuosas en varias zonas de la ciudad y licitamos ayer 150. Además, ya 

estamos tramitando la instalación de 200 columnas nuevas. 

Vamos a gestionar nuevos planes de viviendas en el Instituto Autárquico de 

Planeamiento y Viviendas (IAPV) y continuar con el programa Municipal de 

Terrenos Sociales.  

Nos encontramos comprometidos con la puesta en valor del Salón Municipal, 

transformándolo en un salón multiespacio que cumpla con todas las 

comodidades necesarias para actividades culturales y eventos. Vamos a llevar a 

cabo mejoras significativas que incluyen la adecuación de las instalaciones, la 

modernización de equipos y la implementación de medidas para garantizar la 

seguridad y el confort de todos los asistentes. 



 
 

 

Estamos trabajando en conjunto con Vialidad Nacional en un Proyecto de 

Colectoras para los accesos que conectan a Crespo con las rutas nacionales Nº 

12 y Nº 131. Esta iniciativa tiene como objetivos mejorar la seguridad vial y el 

control en ingresos y egresos, facilitar el tránsito de maquinarias agrícolas y 

vehículos en general y delimitar las actividades urbanas. 

De manera que nuestro compromiso es hacer todas las obras proyectadas para 

2024, dentro de un marco de extrema cautela y responsabilidad. No vamos a 

dar ningún salto al vacío que ponga en riesgo nuestras cuentas, nuestro orden 

ni nuestra morfología urbana. 

Para terminar, invitamos en esta apertura de sesiones a todos los espacios 

políticos para que nos acompañen, hagámoslo juntos, cada uno desde el lugar 

que le toca ocupar, oficialismo u oposición, todos los que estamos acá, 

queremos lo mismo: lo mejor para Crespo y nuestra gente.  

Queridos vecinos y autoridades presentes, hay muchísimo más que queremos 

compartirles, y así lo haremos, con nuestra entrega, día a día, trabajando, 

trabajando y trabajando, poniendo todo, el cuerpo, el alma y la mente, al 

servicio de la gestión y de la innovación: 

 

Para nuestra ciudad, que tan profundamente amamos.  

 

Para los crespenses, gente pujante, que le gusta salir adelante, y por quien 

tomamos este compromiso. 

 

Para tomar el futuro en nuestras manos y hacerlo posible.  

 

Para que dejemos una huella que nos haga sentir orgullosos. ¡Vamos a 

ponerle el corazón a Crespo, y manos a la obra! 

 


